

Medienmitteilung – 28. Oktober 2024

Neue Leitung Dermatologie und Allergologie

Im Dezember 2024 übernimmt ein neues Leitungsduo die Abteilung Dermatologie und Allergologie der Kantonsspital Aarau AG (KSA). Dr. med. Lukas Krähenbühl wechselt als neuer Chefarzt vom Universitätsspital Zürich nach Aarau. Prof. Dr. med. Reinhard Dummer, der bereits seit Juli 2024 im KSA als Senior Consultant tätig ist, steht ihm dabei in der bisherigen Funktion unterstützend zur Verfügung.

Die Geschäftsleitung des KSA freut sich, zwei erfahrene Experten für die Leitung der Abteilung Dermatologie und Allergologie gefunden zu haben. Dr. Krähenbühl stösst wie bereits zuvor sein Kollege Prof. Dummer vom Universitätsspital Zürich (USZ) zum KSA. «Die Dermatologie und Allergologie des KSA hat einen hervorragenden Ruf. Es ist für mich eine Ehre, die Abteilung gemeinsam mit dem Team weiterentwickeln zu dürfen», sagt Dr. Krähenbühl. Das neue Führungsduo tritt die Nachfolge von Dr. med. Markus Streit an, der die Abteilung als Chefarzt in den vergangenen 18 Jahren bis zu seiner Pensionierung breit und erfolgreich aufgestellt hat.

Dr. Lukas Krähenbühl ist Facharzt für Dermatologie und Venerologie. Zurzeit ist er Oberarzt Dermatologie und medizinischer Koordinator am Hautkrebszentrum des USZ. Zudem arbeitet er als selbständig praktizierender Facharzt an der Dermis Hautklinik Zürich Seefeld. Die Behandlung von Hautkrebs und von dermatologischen Nebenwirkungen von Tumortherapien gehören zu seinen besonderen Expertisen. Dr. Krähenbühl absolvierte zudem ein mehrjähriges, vom Schweizerischen Nationalfonds gefördertes Postdoc am Memorial Sloan Kettering Cancer Center in New York.

Prof. Reinhard Dummer war zuvor als Leitender Arzt und stv. Klinikdirektor an der Dermatologischen Klinik des USZ tätig. Aufgrund seines wissenschaftlichen Renommées gilt der Facharzt für Dermatologie, Allergologie sowie Dermatopathologie international als anerkannter Experte auf dem Gebiet des Melanoms.

Dr. Markus Meier, CEO des Kantonsspitals Aarau, heisst den neuen Chefarzt in Aarau herzlich willkommen: «Dr. Krähenbühl bringt alles mit, um die Abteilung im Sinne der Patientinnen und Patienten weiterzuentwickeln. Er und Prof. Dummer bilden ein sehr kompetentes Leitungsduo, wir freuen uns auf die Zusammenarbeit.»

Medienkontakt

Julien Buro, Leiter Marketing und Kommunikation

Telefon +41 62 838 94 60

E-Mail medien@ksa.ch

Das Zentrumsspital KSA Aarau, das Spital Zofingen, das KSA am Bahnhof in Aarau sowie das KSA Lenzburg behandeln jährlich über 35'000 Patientinnen und Patienten stationär sowie rund 740'000 ambulant. Das KSA versorgt die Bevölkerung rund um die Uhr mit medizinischen Leistungen, von der Grundversorgung über die spezialisierte bis hin zur hochspezialisierten Medizin. Mit rund 5500 Mitarbeitenden ist sie eine der bedeutendsten Arbeitgeberinnen im Kanton.

Besuchen Sie das KSA auf www.ksa.ch, [X](#), [LinkedIn](#), [Facebook](#), [YouTube](#) oder [Instagram](#). Spannendes rund um Ihre Gesundheit finden Sie auf unserem [Blog](#).